

## 支所まで避難しました！＜避難訓練＞

今年度2回目の避難訓練を行いました。今回は、液状化した運動場を避けて屋外に避難し、津波発生の恐れがあるとして十四山支所まで避難しました。東日本大震災以降、津波の被害に関心が高まり、本校にはライフジャケットが配備されました。また、本校は2階建てで十分な高さを確保できないため、津波の恐れがある場合は十四山支所へ避難することになっています。訓練では、子どもたちは終始静かに、すばやく行動することができました。

つい先日、地震が起こったばかりです。備えを怠らないようにしたいものです。

気がつかずに寝ていた子が多いようです。



## ようこそ十東小へ！＜就学時健診＞

来年度入学する新入児童の就学時健診を行いました。来年度入学予定の児童は、22名（男子12名、女子10名）です。本来なら5年生（新6年生）がお世話係として新入児童の引率などをするのですが、今年度は、感染症対策として在校生のお手伝いがなくなりました。新入児童は健康診断と適応検査、保護者は学校説明会を行いました。少しでも入学への不安や悩みの解消になればと思います。



## 大きいな！かわいいな！＜校外学習(1・2年)＞

本校では、1・2年生が合同で校外学習に出かけます。「東山動物園」と「名古屋港水族館」に隔年で出かけ、今年は「東山動物園」に行きました。絶好のお出かけ日和で、子どもたちは、たくさんの動物たちと出会い、本物の動物の大きさやにおいや鳴き声を体感することができました。また、動物園の人からお話を聞く時間があり、興味深く聞いていました。みんなで食べたお弁当の味も格別なようでした。

